



Eveil à la foi - Aimer Jésus

APPRENDRE A CONNAITRE ET A AIMER JESUS

Alors que les vacances d'été ne sont plus qu'un souvenir pour les grands et les petits, les animateurs de groupes d'éveil à la foi pensent déjà à la rentrée. Le groupe de la Communauté locale de Saint-Michel, qui anime les séances d'Eveil à la foi depuis de nombreuses années est composé de cinq animateurs.

L'éveil à la foi se déroule sur trois ans et s'adresse aux enfants de 4 à 7 ans, qu'ils soient baptisés ou non. Les séances ont lieu environ une fois par mois, le dimanche de 11 heures à midi pendant la célébration eucharistique, ce qui permet d'organiser au moins huit rencontres sur l'année.

Après un temps d'accueil, les enfants sont installés en rond sur des chaises ou sur un tapis. Les animateurs et les enfants se présentent, puis nous lisons une prière tous ensemble. Parfois, nous apprenons un chant. Vient alors le temps de l'écoute de la Parole de Dieu. L'un de nous lit aux enfants une histoire tirée de la Bible et adaptée à leur âge. C'est l'occasion de développer un thème, que nous relions à ce que connaît l'enfant et à ce qu'il vit. C'est aussi le moment de l'échange. Les enfants réagissent sur le texte, répondent à nos questions et apprennent à découvrir Jésus pour s'en faire un ami. En lien avec le thème, les enfants effectuent un bricolage avec les matériaux que nous leur fournissons.

Avant de nous quitter, nous rejoignons l'assemblée dans l'église après la communion. Les petits sont très fiers de montrer leurs chefs-d'œuvre aux paroissiens avant de le rapporter à la maison.

Les parents peuvent assister aux séances.

Paroisse St Jean Baptiste du Val Iton, communauté de Saint Michel